

EIBAR / Xabier Agirre presenta su último libro el próximo día 17 en Portalea

EIBAR. DV. El escritor eibarrés, Xabier Agirre, presenta el día 17 el libro *Tolerantziaren gaineko disertazioa*, dentro de los actos de conmemoración de los cien años de historia y evolución de la biblioteca Juan San Martín. El pasado 8 de abril se cumplieron cien años desde que la biblioteca eibarresa se pusiera en marcha en unos locales de 'Kontzeju zaharra', situados frente a la parroquia de San Andrés. El departamento de Cultura ha preparado un programa entre los que destaca la exposición Eibar: 100 años de lectura pública y realizará un recorrido por la historia de estas instalaciones, que han sido siempre municipales, la evolución a lo largo de los años, fotografías antiguas, libros que se publicaban a principios del siglo XX en imprentas eibarresas o una muestra también de otras bibliotecas eibarresas como la del Club Deportivo Eibar o la Sociedad Cultural Arrate. Junto a la presentación del libro de Aguirre está previsto que el escritor vasco, Bernardo Atxaga visite Portalea el próximo 23 de abril para hacer una lectura pública.

Exposición

En esta exposición se hace un recorrido cronológico por los cambios que ha sufrido la biblioteca municipal desde su fundación hasta la actualidad. Así, se puede ver una fotografía del edificio Kontseju Zaharra, el antiguo Ayuntamiento que estaba situado frente a la parroquia San Andrés, que acogió la primera sala de lectura. El recorrido sigue, tras acabar la Guerra Civil en 1939, con las dependencias que ocupó la biblioteca en el primer piso de la Casa Consistorial y su paso en los años 50 a la planta baja, en el lateral que da a la calle Toribio Etxebarria. Este periodo llega hasta 1996 en que la biblioteca pasa a la casa de cultura Portalea donde se sitúa en la actualidad, ya bajo el nombre de biblioteca Juan San Martín. Planos, fotografías hacen el repaso de un siglo dedicado a difundir la cultura.